

Producciones Abdala cumple 23 años con éxitos y bienaventuranzas

FUNDACIÓN
25 DE MAYO DE 1998

PRODUCCIONES
ABDALA

 ICM



Imágen: Internet.

La Habana, 25 may (RHC) Producciones Abdala, una de las más exitosas y consolidadas casas discográficas cubanas, arriba este 25 de mayo a su aniversario 23, y lo hace con el regocijo por los resultados del trabajo y el empeño de continuar creando.

Entre las sorpresas de esta fiesta diferente por las medidas de seguridad que impone la COVID-19, se estrenó un avance de la próxima producción de José María Vitier que, bajo el título de Bienaventuranzas, posee su propio lenguaje y propone una respuesta distinta al desafío de la búsqueda, urgente y apasionada, de la belleza.

La ocasión sirvió para regalar Bienaventuranzas Número 2, tema para flauta y piano, que además de celebrar los 23 años de Producciones Abdala, constituye un regalo a los científicos y trabajadores de la salud cubana.

Acompañado de Niurka González y José Lázaro Álvarez en la flauta, así como Malba Rodríguez González en el piano, el tema llegó con un audiovisual lleno de sensibilidad y añoranza, pero sobre todo de agradecimiento a la ciencia cubana.

“Gracias por las vacunas contra la COVID-19, gracias por devolvernos la esperanza, gracias por la belleza”, termina el videoclip luego de mostrar la sonrisa que se esconde bajo el nasobuco y las manos virtuosas de Vitier.

Mabel Muñoz Ocaña, gerente general de Producciones Abdala, dijo a la ACN que el video surgió de la búsqueda de algo nuevo que querían estrenar por Cubadisco y por el aniversario, además de la intención de incorporar un homenaje a la ciencia.

Así, pensaron en las vacunas y en la identificación que tiene una de ellas (Abdala) con el significado propio y el nombre de la institución del Ministerio de Cultura que tuvo su génesis en 1998 bajo la idea creadora del trovador cubano Silvio Rodríguez.

Quiero felicitar a todos los trabajadores, a los fundadores, y a los que no están, por haber transitado durante 23 años por los estudios Abdala, expresó Muñoz. “Felicidades a todos los músicos, productores y grabadores, y a los que hacen posible tener todo este talento con nosotros”.

El propósito de dotar a Cuba de unos estudios de grabación cuya tecnología estuviera a la altura de las mayores exigencias a escala mundial y acorde al alto desarrollo musical cubano, ha sido cumplido, y la abundante obra tanto en formato de audio como de video, da fe del resultado del empeño.

Prestigiosos representantes de casas homólogas y otras personalidades cubanas y extranjeras relacionadas con la producción fonográfica, han avalado la calidad y el alto nivel profesional que Abdala ha puesto a su disposición durante 23 años. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/258520-producciones-abdala-cumple-23-anos-con-exitos-y-bienaventuranzas>



Radio Habana Cuba